



Herrera reclama al Gobierno que cree la Comisión del VIII Centenario de la Universidad

L.G.

Juan Vicente Herrera, presidente de la Junta, reclamó ayer al Gobierno que impulse la Comisión Interinstitucional creada para el VIII centenario de la Universidad de Salamanca, cuyo funcionamiento sería “muy oportuno” potenciar a partir del próximo año, “siendo conscientes de las limitaciones presupuestarias actuales”, puntualizó. Esta Comisión interinstitucional se creó durante el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero y tuvo como presidenta a María Teresa Fernández de la Vega. Tras la llegada de Mariano Rajoy a La Moncloa está pendiente que vuelva a retomar su actividad para preparar el VIII Centenario de la Universidad que se celebrará en el año 2018.